

Strong n°0107

Prononciation [ig-eh'-reth]

[Voir les versets relatifs](#)

Définition

1. objet roulé, lettre, missive, édit

Étymologie

אגרת - אגרת >

vient de 'iggěra' 0104

Nature du mot

Nom féminin

Voir aussi

Voir définition 'iggěra' 0104

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

+ d 21 ▾ Hébreu / Grec - Strong ▾

Versets relatifs

2 Chroniques 30

¹ Ezéchias envoya des messagers dans tout Israël et Juda, et il écrivit aussi des lettres à Ephraïm et à Manassé pour qu'ils viennent à la maison de l'Eternel à Jérusalem célébrer la Pâque en l'honneur de l'Eternel, le Dieu d'Israël.

Néhémie 2

⁷ Puis j'ai dit au roi : « Si tu le juges bon, qu'on me donne des lettres donnant instruction aux gouverneurs de la région située à l'ouest de l'Euphrate de me faciliter le passage jusqu'à mon arrivée en Juda.

⁸ Qu'on me donne aussi une lettre destinée à Asaph, le responsable des forêts royales, afin qu'il me fournisse le bois de charpente nécessaire pour les portes de la forteresse adjacente au temple, pour la muraille de la ville et pour la maison que j'occuperai. » Le roi m'a accordé tout cela car la bonne main de mon Dieu reposait sur moi.

⁹ Arrivé vers les gouverneurs de la région située à l'ouest de l'Euphrate, je leur ai remis les lettres du roi. Celui-ci m'avait fourni une escorte de chefs de l'armée et de cavaliers.

Néhémie 6

⁵ La cinquième fois, Sanballat m'a fait parvenir ce message par son serviteur. Celui-ci tenait une lettre ouverte

¹⁷ Même à cette époque-là, il y avait des nobles de Juda qui adressaient fréquemment des lettres à Tobija et qui en recevaient de lui.

¹⁹ Ils allaient jusqu'à vanter ses mérites en ma présence et à lui rapporter mes paroles. Quant à Tobija, il envoyait des lettres pour m'effrayer.

Esther 9

²⁶ Voilà pourquoi on appela ces jours Pourim, d'après le mot « pour ». Voilà pourquoi aussi, en s'appuyant sur toutes les instructions de cette lettre, sur ce qu'ils avaient eux-mêmes vu et sur ce qui leur était arrivé,

²⁹ La reine Esther, fille d'Abichail, et le Juif Mardochée écrivirent une seconde fois, avec toute l'autorité qui était la leur, pour confirmer la lettre relative aux Pourim.

Les coureurs ^{07323 08801} allèrent ^{03212 08799} avec les lettres ⁰¹⁰⁷ du ⁰³⁰²⁷ roi ⁰⁴⁴²⁸ et de ses chefs ⁰⁸²⁶⁹ dans tout Israël ⁰³⁴⁷⁸ et Juda ⁰³⁰⁶³. Et, d'après l'ordre ⁰⁴⁶⁸⁷ du roi ⁰⁴⁴²⁸, ils dirent ^{0559 08800} : Enfants ⁰¹¹²¹ d'Israël ⁰³⁴⁷⁸, revenez ^{07725 08798} à l'Eternel ⁰³⁰⁶⁸, le Dieu ⁰⁴³⁰ d'Abraham ⁰⁸⁵, d'Isaac ⁰³³²⁷ et d'Israël ⁰³⁴⁷⁸, afin qu'il revienne ^{07725 08799} à vous, reste ^{07604 08737} échappé ⁰⁶⁴¹³ de la main ⁰³⁷⁰⁹ des rois ⁰⁴⁴²⁸ d'Assyrie ⁰⁸⁰⁴.

Néhémie 2

⁷ Puis je dis ^{0559 08799} au roi ⁰⁴⁴²⁸ : Si le roi ⁰⁴⁴²⁸ le trouve bon ^{02895 08804}, qu'on me donne ^{05414 08799} des lettres ⁰¹⁰⁷ pour les gouverneurs ⁰⁶³⁴⁶ de l'autre côté ⁰⁵⁶⁷⁶ du fleuve ⁰⁵¹⁰⁴, afin qu'ils me laissent passer ^{05674 08686} et entrer ^{0935 08799} en Juda ⁰³⁰⁶³,

⁸ et une lettre ⁰¹⁰⁷ pour Asaph ⁰⁶²³, garde ^{08104 08802} forestier ⁰⁶⁵⁰⁸ du roi ⁰⁴⁴²⁸, afin qu'il me fournisse ^{05414 08799} du bois ⁰⁶⁰⁸⁶ de charpente ^{07136 08763} pour les portes ⁰⁸¹⁷⁹ de la citadelle ⁰¹⁰⁰² près de la maison ⁰¹⁰⁰⁴, pour la muraille ⁰²³⁴⁶ de la ville ⁰⁵⁸⁹², et pour la maison ⁰¹⁰⁰⁴